



GUSTAV – STRESEMANN - REALSCHULE

27.01.2023

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte, liebe Schüler*innen,

ab 01.02.2023 laufen die Coronaverordnungen an Schulen aus. Dadurch ergeben sich folgende Änderungen:

- Die monatliche Ausgabe der Selbsttests entfällt, auf begründete Nachfrage können sich einzelne Schüler jedoch für eine Übergangszeit noch in der Schule testen.
- Die 5-tägige Isolationspflicht wird aufgehoben. Wir bitten dennoch dringend darum, dass positiv getestete Schüler auch weiterhin zu Hause bleiben.
- Weiterhin gilt: Wer krank ist sollte die Schule nicht besuchen! Bitte halten Sie ihre Kinder zu Hause, wenn diese Symptome aufweisen.
- Selbstverständlich darf auch weiterhin freiwillig eine Maske getragen werden.

Ich gehe davon aus, dass wir, wie bisher auch, verantwortungsbewusst mit diesen Änderungen umgehen.

Liebe Grüße

S. Holzhauer